VIĞNERON

LOUIS LATOUR VERSION « NUITS»

Est-il vraiment besoin de présenter la maison Louis Latour ? Fondée en 1797 au cœur du village d'Aloxe-Corton, elle possède le plus vaste domaine de grands crus en Bourgogne. Un exemple de permanence dans la réussite toujours à la recherche d'un idéal de perfection aussi bien dans la conduite des vignes que dans l'élaboration des vins. Réputée pour ses vins de la côte de Beaune, la maison possède également de très grands terroirs plus au nord. « Nos clients oublient parfois que nous sommes aussi bien présents en côte de Nuits, explique Anne Charpin, la responsable des relations publiques. Le domaine s'étend sur 48 hectares, allant des grands crus blancs de la côte de Beaune, Corton-Charlemagne et Chevalier-Montrachet, jusqu'aux grands crus rouges de la côte de Nuits, Chambertin et Romanée-Saint-Vivant. »





Chambertin, ce favori de Napoléon Ier que le domaine décline en « Cuvée Héritiers Latour », un vin puissant, complexe, de grande garde, mêlant la robustesse du pinot noir et le goût du terroir. Ou encore la cuvée « Les Quatre Journaux » (du nom d'une ancienne mesure bourguignonne correspondant à la superficie qu'un vigneron pouvait labourer en une journée) en Romanée-Saint-Vivant, connue depuis des siècles pour ses caractéristiques exceptionnelles avec une merveilleuse aromatique, une texture veloutée et une fin de bouche persistante et puissante. Des vins qu'aimait tout particulièrement le regretté Louis-Fabrice Latour... • Y.P.